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ATA DA SEXAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO
DEENGENHARIA DEENERGIA

Ata da sexagésilna oitava reunião ordinária do
Colegiado do Curso de Engenharia de Energia,
realizada no dia 19 de outubro de 2017, às
13h30min, na sala 118 do Campus Jardim das
Avenidas, Araranguá.

2
Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete,. às treze horas e trinta
minutos, na sa]a 1 ] 8 do Campus Jardim das Avenidas em Araranguá, reuniram-se o$ seguintes
membros do Colegiado do curso de Engenharia de Energia, devidamente convocados: Prof'
Cada de Abreu D'Aquino, Prof:' Giuliano Arns Rampinelli, Provo Reginaldo Geremias, Prof'
Césãr Cataldo Scharlau, Prof' Thiago Dutra, Proa' Priscila Cardoso Calegari, Prof' Everton
Fabían Jasinski, Profo Rogério Comes de Oliveira, Profo Claus Trõger Pich os discentes Gustavo
da Silveira Pereira e .Cintia Vilain Vieira sob a Presidência do sub-coordenador do Curso de
Engenharia de Energia, Prof' Thiago Dutra. Justificaram a ausência, Prof' Marcha Mastins
Szortyka, Prof' Elaine Virmond, Prof' Luciano Lopes PHitscher, Prof' Elise Sommer Watzko e
Provo Leonardo Elizeire Bremermman. Havendo quórum, o Provo Thiago cumprimentou os
presentes e deu por aberta a reunião. Em seguida, passaram à apreciação dos seguintes itens de
pauta: Item 1: Aprovação da pauta da 68' Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de
Engenharia de Energia. O Provo Thiago colocou em votação a aprovação da pauta da 67'
Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Engenharia de Energia e a mesma foi aprovada por
unanimidade. Item 2: Aprovação da Ata da 67' Reunião Ordinária do Colegiado do Curso
de Engenharia de Energia. Após a ata ser apreciada pelos presentes a mesma foi colocada em
votação e foi aprovado por unanimidade. Item 3: Informes sobre a migração para o novo PPC
que foi aprovado na reunião do dia 18/10 da Câmara de Graduação da UFSC. O Profo
Thiago informou sobre a aprovação do PPC na Câmara de Graduação e em seguida explanou
sobre a estratégia de migração adotada pela coordenação. Item 4:- Outros que surgirem. Não
houve. Não havendo mais nada a ser discutido, o sub-coordenador agradeceu a presença de todos
e encerrou a reunião, da qual eu Maximiliano Leonor José lavrei a presente ata que, se aprovada,
será assinada pelos presentes na reunião. Araranguá, 1 9 de outubro de 2017.
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